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Elternratssitzung 17.09.2024 

18.00 Uhr, Schulhaus Grossbühl/Sitzungszimmer 

Ergebnisprotokoll 

 
Klassen 

Vertretungen: 

1.+2. KG Bastian Buser 

Kate Buser 

Anna Ferreira 

(BB) 

(KB) 

(AF) 

 

     

1. Klasse Christina Loosli  (CL) Vorstand 

2. Klasse Sandra Strobel  (SS)  

3. Klasse Daniela Gad  (DG) Vorstand 

 4. Klasse Matthias Gally  (MG) Protokoll 

 5. Klasse Jeannette Sigrist 

Natascha 

(JS) 

(NA) 

 

 6. Klasse Michaela Krause  (MK)  

Schule:   Evelyne Pfister (EP)  

      

Schulleitung:   Désirée Stuber (DS)  

 
Traktanden: 

 

Was Wer 

1. Protokolle der Sitzung vom 14. Mai 2024 

a. Verabschiedung/Freigabe Arbeitsprotokoll  

alle 

b. Verabschiedung/Freigabe Ergebnisprotokoll  alle 

c. Wiederwahl Präsidentinnen. Wiederwahl von CL und DG  alle 

d. Neues Arbeits- und Ergebnisprotokoll: Verfasser*in: MG  alle 

2. Themen 

Begrüssung Elternrät*innen/Stellvertretungen, Lehrer*innenvertretung 

Evelyne Pfister und Désirée Stuber ab dem SJ 24/25: DG begrüsst Alle.  

 

Wahl des ER – Vorstandes/ Aktuar*in: DG und CL werden einstimmig wieder 

als Präsidium gewählt. Aktuar wird neu MG. 

 

Gewählte Elternrät*innen/Stellvertreter*innen für das SJ 24/25: 

KG - Wirbelwind:          Anna Ferreira ist Ansprechperson für die Eltern, kommt  

                                       aber nicht zu den Sitzungen, BB bringt Anliegen für sie  

                                       in die Sitzungen mit. 

KG - Sternschnuppe:   Kate und Bastian Buser 

 

1.Klasse: Christina Loosli 

2.Klasse: Sandra Strobel und Ines Wägli 

3.Klasse: Daniela Gad und David Egli 

4.Klasse:   Matthias Gally und Tanja Masthoff 

5.Klasse: Jeannette Sigrist und Natascha 

6.Klasse: Michaela Krause und Jaqueline Zimmer 
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Anliegen und Rückmeldungen aus den einzelnen Klassen: 

1.+2.KiGa: Der Backtag war super.   

1.Klasse: Start der 1. Klasse ist sehr gut gelungen. 

2.Klasse: Wieso gab es so viele Lausfälle in Rodersdorf in den letzten 

Monaten? Antwort von DS: Rasche Reaktion der Schule ist das 

Ziel. Sobald ein Fall klar ist, geht ein Infoschreiben raus. Die Schule 

wünscht sich eine offene Kommunikation bei Lausbefall durch die 

Eltern. 

3.Klasse: 1. Wunsch, ob es nicht irgendwo eine Uhr geben kann an der 

Schule? Antwort DS: Aktuell nicht und auch keine geplant. Der 

Wunsch wird aufgenommen. SS wird das Thema gegenüber der 

Gemeinde anbringen, welche das zu entscheiden hat. 

2. Es gab eine Situation, wo eine Lehrperson am Nachmittag 

krank war und es eine kurzfristige Information über den 

Unterrichtsausfall am Nachmittag gab. Es konnte keine Aushilfe 

gefunden werden und die Schüler hatten frei. Antwort DS: 

Grundsätzlich ist die Verpflichtung, eine Betreuung durch die 

Schule zu gewährleisten, mit den Blockzeiten nur für den Morgen 

gesetzlich vorgegeben im Kanton SO. Die Schulleitung bemüht 

sich sehr jeweils auch bis zum letzten Moment eine gute Lösung in 

der Schule zu finden und bei diesem Fall, gab es leider 

ausnahmsweise keine Lösung und der Unterricht ist kurzfristig 

ausgefallen. Das war eine Ausnahme und der Fall ist der 

Schulleitung bekannt.  

4.Klasse:   Wie ist die Regelung bezüglich Pumptrack? Antwort DS: Es geht 

nochmals ein Infoschreiben raus. Der Pumptrack gehört nicht zum 

Schulgelände und deshalb gehört er nicht zum Pausenbereich. 

Während der Schulzeit und in der Pause ist die Benutzung durch 

die Schulkinder, welche Unterricht haben, somit nicht gestattet. 

Und auch mit Trottinette oder Velo ist es aktuell wegen der 

Bautätigkeit und somit fehlenden Velounterkünften, noch nicht 

gestattet in die Schule zu kommen. 

5.Klasse: iPad Nutzung ist ein grosses Thema. Es gab viele Rückmeldungen 

aus der Klasse bezüglich der Nutzung des Schul-iPads. Die Kinder 

und Eltern haben diese neue Situation leider noch nicht im Griff. 

Teams wird noch nicht korrekt genutzt und führt zu Problemzonen 

in der Klasse und bei den Schüler:innen. Alternativen zu Teams ist 

Learning View und wird besprochen. Aktuell wird das beobachtet 

und im Klassenrahmen eine Lösung gesucht.  

Ist es möglich das Zehnfingersystem zu lernen in der Schule? Es ist 

im Lehrplan vorgesehen, aber erst später und nicht mit genügend 

Zeit. Das lässt sich aktuell nicht ändern. Wird zur Kenntnis 

genommen. 

Ist die Sperrung vom iPad durch Eltern möglich? Antwort DS: Nein 

das ist leider nicht möglich. 

6.Klasse: Der Orientierungsabend am OZL kam negativ rüber. Das P Niveau 

wird sehr streng präsentiert dort. Wirkt sehr abschreckend und aus 

Sicht der Eltern ist das nicht zielführend. Wurde nicht zielführend 
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empfunden. Wurde in der 6. Klasse von mehreren Eltern so 

wahrgenommen. Das Feedback wurde beim OZL angebracht. 

 

a. Anliegen von Seiten der Lehrpersonen/Schulleitung 

● DS: Viele Eltern sind arbeitstätig, das ist uns bewusst. Es wäre aber 

dennoch schön, wenn mehr Eltern an den Anlässen die mit Eltern 

vorgesehen sind auch kommen und teilnehmen würden. Z.B. Clean Up 

Day. An Weihnachten eine Karte schreiben. Eine persönliche Notiz. Ein 

Zeichen der Anerkennung. Mehr Achtsamkeit gegenüber einander ist 

erwünscht und würde der Schule helfen. Die Lehrer:innen sehen sich mit 

den Eltern als Team und schätzen es, wenn ein gegenseitig 

wertschätzender Austausch stattfindet.  

● Neu gibt es die «Generationenklasse». Die 3 Klasse ist das in diesem Jahr 

und macht aktiv etwas mit Senior:innen. Austausch zwischen jung und 

alt wird gefördert.  

● Schulhauserweiterung Stand der Dinge – Die Kinder sind jetzt in den 

Räumlichkeiten. Die Sanitären Anlagen können noch nicht genutzt 

werden. Ziel ist nach den Ferien diese zu öffnen. Gemäss Bauherrn 

stimmt der Zeitplan. Es ist teilweise Laut in den Zimmern und es stinkt 

immer mal wieder nach Rauch (Zigaretten). Es wird eine Meldung 

gemacht an die Bauarbeiter, dass auf dem Schulareal nicht geraucht 

werden darf. 

3. Anlässe und Projekte:  

a. Rückblicke 

● Abschlussball – War gut. Nächstes Jahr gibt es keinen. Dafür 

gibt es ein Sommerfest. 

● Clean up day 13.09.2024 – Es sind wenige Eltern gekommen. 

Die Schulleitung würde sich freuen, mehr Eltern an solchen 

Anlässen dabei zu haben.  

● Kino Open-Air 12.09. - 14.09.2024 / Pumptrack Eröffnung 

 

Nächste Anlässe/Projekte 

● Lesenacht/Lesekaffee 08.11.2024 - Lesenacht: Es braucht 

dieses Jahr kein Buffet. Ist nur für Kinder. Elternrat darf sich 

beteiligen beim Vorlesen und Helfen. 

● Laternenumzug  12.11.2024 – Nur Kindergarten 

● Zukunftstag 14.11.2024 – Ab 5. Klasse. 

● Weihnachtsmarkt 29.11.2024 

● Weihnachtsanlass 10.12.2024 – Es wird ein Buffet geben und 

braucht Eltern zum Mithelfen.  

 

 

4. Diverses 

a. Thermobehälter: Wurden von CL angeschafft. 9L und 3L Thermobe-

hälter. Sie werden beim nächsten Anlass mitgebracht und dann 

beim restlichen Material vom Elternrat in der Schule deponiert. 

 

alle 

5. Nächste Sitzungen 18:00 Uhr Schulhaus Rodersdorf: Bibliothek 

Dienstag 19.11.2024 

alle 

 


